



Victoria (16), Constanzia (16), Tamara (18), Birgit (22), Julia (20), Kordula (21), Kim (17), Christiane (17), Piroshka (16) und Larissa (16, v. li.) mit Fotograf Sepp Gallauer

Koons-Kunst zum Grunzen

Auf das Schwein gekommen sind die tierischen Kollegen in Jeff Koons' Holzskulptur „Stacked“ (u., dt.: gestapelt), die derzeit bei Sotheby's in New York zu bestaunen ist. Das Werk des US-Künstlers, der vor Kurzem mit seiner Schau im Pariser Schloss Versailles für Wirbel sorgte, erinnert an die kultigen „Bremer Stadtmusikanten“ und wird am 5. Februar versteigert – der Schätzwert liegt zwischen 2,5 und 3,7 Millionen Euro. Schade: Der herzige Museumsbesucher (u. li.) ist nicht inkludiert!



Die Models und die Schnüffler: Beauty-Gepäck unter der Lupe

Ein farbloses T-Shirt da, eine ausgewaschene Cordhose dort – den Schönheitsexperten rutscht das Herz in die Hose! In der zweiten Ausgabe der mit sensationellen 213.000 Sehern gestarteten Laufsteg-Show „Austria's next Topmodel“ (heute, 20.15 Uhr, Puls 4) schleichen sich Boris Entrup und Alamande Belfor mit Taschenlampen bewaffnet ins Beauty-Loft, um die mitgebrachte Kleidung der zehn Finalistinnen auf ihre Modeltauglichkeit zu überprüfen. Das Resultat: höchste Zeit für ein Umstyling! Das beginnt ja bekanntlich beim Kopf, also ab zum Frisör. Einmal schnipp, einmal schnapp – und schon sind die Tränenschleu-

sen geöffnet. Ex-„Miss Bikini“ Birgit verabschiedet sich verzweifelt von ihrer Lockenmähne, auch Larissa und Co. ringen um Fassung. Beim anschließenden Fotoshooting mit Sepp Gallauer kriegen sich die Mädels trotz neuer Frisur ordentlich in die Haare, bei der anschließenden Styling-Aufgabe geht der Streit in die nächste Runde. Kein Wunder, denn die zwei Siegerinnen dürfen sich bei der Entscheidung entspannt zurücklehnen!

Schönheit
Lena Gercke (20) modifiziert

